



## Une Journée sportive à Ax 3 domaines

publié le 21/03/2014

Mercredi 19 mars, c'est déjà le troisième jour passé à Bonascre. La journée commence comme à son habitude, réveil matinal (avec des courbatures en plus) , petit déjeuner à 8h heures et sur les pistes à 9h30 . Les groupes de ski ont été plus ou moins modifiés en fonction de la progression de chacun des élèves.

Particularité de la journée, il y avait beaucoup de brouillard, mais seulement en bas des pistes car une fois dans les remontées mécaniques le soleil à fait son apparition au-dessus du brouillard donnant ainsi au paysage une beauté singulière.

Cette journée était entièrement consacrée à la poursuite de notre apprentissage du ski s'achevant vers 16h heures. Après un temps de repos bien mérité entre 16h30 et 19h heures où certains ont profité pour aller se balader au pied des pistes.

On a diné, puis nous nous sommes installés pour visionner un documentaire qui s'intitule « Guide montagne, les risques d'une passion » ([cliquez ici](#) pour visionner un extrait). C'est ainsi que la journée se termine et que les élèves rejoignent leurs chambres respectives.

Article rédigé par Germont Kenjy ; Bonnet Marie et Huet Maurane.